



Medienunterlage

Bezirk Schwaz – mehr als 44.500 Euro an EU-Förderungen für ein regionales Projekt

- Dank EU-, Landes- und Bundesmitteln wird ein neues Projekt umgesetzt
- Analyse und Erfassung von nachhaltigen Energieträgern im Fokus
- Tirolweit rund 833.200 Euro an EU-Mitteln für ländliche Entwicklung

Gefördertes Projekt Bezirk Schwaz

Das Projekt **Kommunale Energieversorgungskonzepte** wird im Rahmen des Förderprogramms IBW (Investitionen in Beschäftigung und Wachstum) mit EU-Fördermitteln in Höhe von mehr als 44.500 Euro unterstützt. Dabei wird in Zusammenarbeit mit den Gemeinden des Planungsverbands 24 (umfasst Schwaz sowie Vomp, Stans und Jenbach) der aktuelle Energieverbrauch und das Energieangebot in der Region systematisch erfasst und analysiert. Ziel ist es, regionale Potenziale wie Wasserkraft, Biomasse oder Solarenergie gezielt zu identifizieren und durch einen Energieleitplan nachhaltige Maßnahmen zur Dekarbonisierung der Raumwärme und zur Förderung umweltfreundlicher Energieprojekte umzusetzen.